

初心者ゴルフ教室開催

土佐ユートピアカントリークラブで5月27日(土)、初心者ゴルフ教室が開催され、大方中学校と佐賀中学校の野球部員17人が初のゴルフ体験を楽しみました。

ゴルフの楽しさを知ってもらい、親しみを持ってもらおうと、黒潮町民ゴルフ大会実行委員会(植田壮委員長)の呼びかけで始まり、昨年は小学生を中心に開催されました。

高知市出身で自身も野球少年だったというプロ17年目の八木敦士さん(34)の指導のもと、生徒たちはクラブの持ち方からフォームやスイングを教わり、パター練習の後、実際にコースに出てプレーを行いました。

生徒たちは野球との違いに戸惑いつつも、時折「プロになれるかも」と、自信をのぞかせていました。



説明を受ける生徒たち



熱心に取り組んでいます

Sun Day Jam

子どもたちが自由にお面を作つて、歌に合わせて楽器を鳴らしながら行進する、子どものためのアートワークショップ「Sun Day Jam」が6月11日(日)、加持ふれあいセンターで開催され、多くの家族連れで賑わいました。

色とりどりのお面作りを参加者は大いに楽しんだようで、「次回も開催して欲しい」との声が多く聞かれ、町内から参加した30代夫婦は「あいにくの雨だけど、室内で子どもがのびのびできて良かった」と話していました。

イベントでは他にも出店や手作りの雑貨販売・ワークショップなどもあり、買い物を楽しむ人が大勢訪れました。



夢中でお面を作る親子づれ



音楽にのってみんなで行進

大相撲力士

千代の海明太郎さんが来庁

6月4日、本町出身で大相撲力士の千代の海明太郎さんが町民の皆さんの応援へのお礼のため、黒潮町役場を訪れました。

千代の海さんは、日本体育大学卒業後、九重部屋へ入門し、平成27年5月に土俵入り。平成28年1月に行われた大相撲初場所では7戦全勝して三段目を優勝した後、怪我の治療のため休場しましたが、復帰した後も勝ち星を重ねています。

千代の海さんは「突っ張り」を得意とされていますが、親方(元大関・千代大海)からの指導を受け、重心を低くして下から押し上げる形の相撲を意識して取り組み、5月に行われた夏場所では2連敗の後4連勝し、勝ち越しをされています。

試合や稽古のお話を聞く中で、「昨日できなかったことが今日できるようになっていて、自分が強くなっているとこの感覚があり、相撲が楽しい。関取になるとまた違う世界が待っていて、より高いレベルの相撲を目指して稽古を行い、早く関取になりたい。」と意

気込みを語っていただきました。

また、相撲部屋には15歳以上であれば未経験者でも入門できるそうで、「若い時から相撲部屋に入ると、先輩力士の体作りや職業意識を感じることが出来る。力士を目指すなら若いうちに相撲部屋に入ったほうがいい。」と仰っていました。

最後に、7月から行われる大相撲名古屋場所の抱負をお聞きすると、「来場所は全勝します。」と力強いお返事でした。地域に勇気と感動を与えて欲しいものです。皆さん応援よろしくお願いします。なお、この後、佐賀相撲振興会による激励会が行われました。



町長室にて